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 １１月２日（土）、銚子市保健福祉センター すこやかな学

びの城において、仲間づくり交流会（主催・銚子市地域自立

支援協議会仲間づくり分科会）が開催されました。 

 交流会には、銚子市内の福祉関係団体や施設の他、旭市か

らも参加があり、約２時間

にわたり、歌やダンス，ク

イズ，手話コーラスの発表

を行いました。 

 しおさいは「活動内容の   ▲メンバーによる発表 

紹介」を行い、作業風景などの写真をスクリーンに映し出し

ながら、メンバーが分担して作業や活動について説明をしま

した。 

 また、会場後方には各作業所の製品が展示され、しおさい 

▲布製品と人形     は、布製のバッグや人形などを出品しました。 
 

 
 

第４ブロック交流会参加 
            

１１月８日（金）、四街道総合公園体育館で行われた東総地域精神障害者交流会【第４ブロッ

ク交流会】（主催・千葉県精神保健福祉センター、共催・千葉県精神障がい者地域活動支援事業

所協会，四街道市）に参加しました。 

午前中は、開会式に続いて地域内３施設の活動報告が行われ、しおさいもメンバーが前に出て

発表しました。昼食を挟んだ午後からは、スカイクロス(輪投げとゴルフをミックスさせたスポ

ーツ)が行われました。全員が初めて体験する競技でしたが、皆楽しいひとときを過ごせたよう

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲交流会の様子            ▲活動報告中のメンバー 

http://www.google.co.jp/imgres?start=171&sa=X&hl=ja&rlz=1T4FTJB_jaJP469JP470&biw=1600&bih=712&tbm=isch&tbnid=YoDU7x3jC7WhOM:&imgrefurl=http://www.yoshie.bz/sampl/event/christmas/line/02.html&docid=OsccvRR8M6IApM&imgurl=http://www.yoshie.bz/sampl/event/christmas/line/02.png&w=825&h=67&ei=hYqVUtnDK4n0lAWX_oD4DQ&zoom=1&iact=rc&page=8&tbnh=21&tbnw=260&ndsp=28&ved=1t:429,r:93,s:100&tx=133&ty=6
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産業まつり＆健康まつり 

 １１月１０日（日）、銚子漁港第三卸売市場を会場にして、第２１回銚子市産業まつりが開催

され、しおさいでは、今回もパン・クッキー類と布製品を販売しました。 

午前９時に開会すると大勢の市民が訪れ、時間がたつにつれて、しおさいのブースにも多くの

お客様が来て下さり、パンやクッキーがどんどん売れて行きました。お陰様で用意した約３８０

個のパンやクッキー類は、２時間ほどで完売してしまいました。ありがとうございました。 

また、この日は、銚子市健康福祉センターすこやかなまなびの城において、第７回健康まつり

も行われ、しおさいでは布製品を販売しました。１０月２７日に開催予定だった産業まつりが台

風の影響で延期となり健康まつりと同日開催になったため、人出が心配されましたが、こちらに

も多くの市民が訪れて賑わい、手さげバックやエプロンなどをたくさん購入して頂きました。 
 

▼大盛況のしおさいブース 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

      

▲ちょーぴーも販促に一役？                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲ありがとうございます！             ▲しおさい・かんらんの美女４人 

                                                       （健康まつり） 
 

編集後記 

今頃の季節になると、庭先などに「皇帝ダリア」が咲いているのを見かけます。高さが２ｍ～３ｍくらいに 

なり、ピンク色の比較的大きな花がたくさん咲くので結構目立ちます。成長すると３～４ｍ 

にもなることから“皇帝”の名が付いたとか。普段気にもしない花言葉を調べてみましたら、 

乙女の純潔，乙女の真心，優雅，華麗だそうで、花は確かにきれいですが、“皇帝” という 

イメージとはちょっと違うかなと感じます。皆さんはどう思いますか？  


